



Las tres María Fernanda: Fernández (Izq.), León (centro) y Badilla. /Foto: Meylin Aguilera

MARIAS AL PODIO

Dos heredianas y una cartaginesa se apoderaron de las preseas en natación

Adriana Chacón Guillén
 redaccion@aldia.co.cr
 @achacong

La coincidencia se subió al podio en natación. Tres atletas que se llaman María Fernanda ganaron oro, plata y bronce ayer.

María Fernanda León, de Heredia, se llevó el máximo honor al detener el cronómetro en 2:17,03, su tocaya apellidada Fernández, de La Unión, quedó en el segundo

lugar y la niña de apellido Badilla, de Belén, se llevó el bronce.

Ellas compitieron en los 200 metros estilo libre de la categoría de 11 y 12 años.

Las tres atletas expresaron, entre risas, que se llevaron una gran sorpresa al escuchar sus nombres en la premiación, pues no imaginaron que las tres iban a ganar.

“Para mí es un orgullo compartir el podio con mis “tocayas”. Son grandes nadadoras”, expresó María Fernanda León.

Por su parte, Fernández aseguró que fue una competencia muy disputada, y que su resultado fue muy bueno.

SUEÑA CON SER LA MEJOR

María Fernanda León, ganadora de la presea de oro, dijo que su anhelo es ser la mejor en estas justas deportivas.

Por ese motivo, dice que pone mucho empeño al lanzarse al agua en cada competencia.

“Es un orgullo. La verdad estoy

muy emocionada con la participación que he tenido este año y espero ganarme la medalla a la mejor nadadora”, confesó.

Este es el segundo año consecutivo en que participa León.

En cuatro días de competencias, la joven acumula cinco medallas de oro, cuatro de ellas logradas en pruebas individuales y otra más en relevos.

León volverá a nadar por una presea hoy, en la prueba de 400 metros estilo libre.

CLAVES

Nuevo Récord. El ramonense Esteban Araya superó la marca de 4:51,37 impuesta por Mario Rojas en el 2011, en la prueba de 400 metros combinado, al detener el cronómetro en 4:40,88.

Superó su propia marca. Rashel Hidalgo conquistó su mejor tiempo en 200 metros estilo libre, al hacer 2:10,56. Su marca era de 2:12,94.

Segue imparabile. Natalia Gómez, quien representa a Santa Ana, sigue cosechando medallas en sus últimas justas. Gómez consiguió pasar la marca que había establecido Mariánella Quesada en el 2005, de paso impuso un nuevo récord de 27:68, en 50 metros estilo libre.